2018

Voyage d'étude à Urbino (Italie)
DPEA Recherche et le Laboratoire AHTTEP



Voyage d'étude à Urbino avec des étudiants du DPEA Recherche du laboratoire AHTTEP et des étudiants de l'université de Naples.

Sur les traces de Giancarlo De Carlo (1919-2005), architecte moderniste et cofondateur du Team X à la suite de la dissolution des CIAM en 1959.

Il œuvra pendant plus de 30 ans comme architecte et urbaniste dans la commune d'Urbino.

On lui doit notamment le : Il Magistero; Faculté des Sciences de l'Éducation de l'Université d'Urbino

La faculté de droit de l'Université

La faculté de sciences économiques de l'Université et le centre d'interprétation de la ville dans les anciennes écuries ducales















